

**Página web:** Secretaría de Bienestar. GOBIERNO DE MÉXICO

**Título:** Programas de Bienestar, una conquista del pueblo muy difícil de revertir:

Javier May Rodríguez

**Subtítulo:** Reconocen trabajo de servidores de la nación; “son verdaderamente héroes, no han parado, llegan a todos los rincones del país”

**Tema:** Asistencia Social

**Subtema:** Programas de Bienestar

**Referencia:** Secretaría de Bienestar. (3 de diciembre de 2021). Programas de Bienestar, una conquista del pueblo muy difícil de revertir: Javier May Rodríguez. GOBIERNO DE MÉXICO. <https://bit.ly/33fdYs0>

**Noticia:**

**Programas de Bienestar, una conquista del pueblo muy difícil de revertir: Javier May Rodríguez**

Comunicado 101.- Reconocen trabajo de servidores de la nación; “son verdaderamente héroes, no han parado, llegan a todos los rincones del país”

- Fueron muchos años de lucha en los que el pueblo se mantuvo firme, expuso en Reunión Nacional de Delegaciones de Programas para el Desarrollo
- Benefician Programas de Bienestar a 23 millones de derechohabientes con 350 mil mdp en apoyos directos, informa Carlos Torres Rosas
- Subsecretaria Ariadna Montiel exhorta a seguir principios y actuar con honestidad
- Llama subsecretario Hugo Paulín a mantener el rumbo y la construcción desde abajo, donde más se necesita, a favor de los más pobres

Tras largos años de lucha, los Programas de Bienestar son derechos conquistados por un pueblo que nunca perdió la fe y la esperanza, y que ahora son muy difíciles de

revertir, afirmó el secretario de Bienestar, Javier May Rodríguez, al encabezar Reunión Nacional de Delegaciones de Programas para el Desarrollo.

“Fueron muchos años de lucha, tiempos muy difíciles para alcanzar este sueño” y ese pueblo se mantuvo firme, destacó, acompañado del coordinador general de Programas para el Desarrollo de la Presidencia, Carlos Torres Rosas, y de los subsecretarios de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, y de Inclusión Productiva y Desarrollo Rural, Hugo Raúl Paulín Hernández.

“Antes eran otros los intereses que había y esta secretaría fue sinónimo de corrupción, no era para servirle a los más desprotegidos, sino era cómo hacer negocio con todos los programas, cómo se simulaba con todos los indicadores”, recordó en referencia a la anterior Sedesol.

“Hoy nos da gusto porque el pueblo está feliz, está contento y eso se logra con trabajo.”

Ante delegados federales de Programas para el Bienestar, directoras y directores regionales de todas las entidades del país, el secretario May Rodríguez hizo un reconocimiento a la labor que realizan servidores de la nación que —dijo— se han ganado el respeto, el cariño y el reconocimiento de las comunidades y del pueblo.

“Son verdaderamente héroes porque no han parado, dos años que se ha trabajado todos los días, que se ha llegado a todos los rincones del país”, señaló durante el encuentro celebrado en la Ciudad de México y abundó que, de ese trabajo surge el respaldo del pueblo al Gobierno de México.

A su vez, el coordinador general de Programas para el Desarrollo de la Presidencia, Carlos Torres Rosas, informó que de manera inédita los Programas de Bienestar del

Gobierno de México benefician aproximadamente a 23 millones de derechohabientes con dispersión de apoyos directos equivalente a 350 mil millones de pesos.

Explicó que más de nueve millones de adultos mayores, de 65 años en adelante, ya reciben su pensión este año, al igual que un millón de niñas y niños con discapacidad y 11 millones de estudiantes de todos los niveles escolares.

Recordó que se aprobó un presupuesto histórico para 2022 para programas de apoyo directo por cerca de 450 mil millones de pesos, con lo que “tendremos recursos para atender por convicción y humanismo a los más desposeídos y necesitados de México”, dijo al citar al presidente Andrés Manuel López Obrador.

Tras reconocer el trabajo de las y los servidores de la nación, llamó a “mantener el entusiasmo, fortalecer y conservar la mística” y, sobre todo, no permitir la corrupción.

“No debemos buscar un beneficio personal en el trabajo que estamos haciendo”, afirmó.

El servidor público mencionó que continúa el trabajo para registrar a más dos millones de personas adultas mayores y ampliar el programa de Pensión para el Bienestar de las Personas con Discapacidad Permanente, con aportaciones de los estados, así como dar cumplimiento a la instrucción presidencial de contar con una sola estructura operativa.

“La idea es consolidar y reforzar los programas, atender mejor a la población y operar los programas de forma oportuna y transparente.”

La subsecretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, agradeció el esfuerzo, dedicación y compromiso de servidores de la nación por el trabajo que desempeñan y llamó a respetar los principios y a actuar con honestidad.

“No tenemos que perder nunca de vista que la transformación no solamente pasa por la reconfiguración de una política pública hacia los más pobres”, sino también por reconocer la lucha de muchos hombres y mujeres.

“Tenemos que trabajar por la organización consciente de la gente y desterrar el corporativismo.

“Nosotros mismos tenemos que entenderlo y respetar los principios que nos guían: convencer en los actos con el ejemplo, convocar a nuestros compañeros que trabajan en campo a que se conduzcan siempre con honestidad.”

El subsecretario de Inclusión Productiva y Desarrollo Rural, Hugo Raúl Paulín Hernández, afirmó que es momento de mantener el rumbo y la construcción desde abajo, en favor de los más pobres, para lograr su bienestar.

“Este es un momento histórico y en la medida en que nosotros asumamos todo el compromiso que eso implica, podremos dar los pasos para que el cambio que se está gestando sea irreversible a nivel nacional.”(sic)

**Contenido:**



El coordinador general de Programas para el Desarrollo de la Presidencia, informó que en la Reunión Nacional de Delegaciones de Programas para el Desarrollo, los Programas de Bienestar benefician a 23 millones de derechohabientes con 350 mil mdp en apoyos directos.

**Responsable:** Itzel Bravo López